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ТРУДЯЩ ИМ СЯ— ДОБРО ТНУЮ
МЕБЕЛЬЕ L !  АЖ ДЫЙ месяц десятки, а 

§ порою  и сотни семей тру- 
Е дящихся нашего города въез- 
Е жают в новые благоустроен- 
Е ные квартиры. Новоселы хо- 
: тят обставить свое жилье кра- 
: сивой, удобной мебелью. И 
: сразу ж е  встает вопрос, где 
Е ее взять? Радость новоселья 
Е сменяется бесплодными поис- 
Е ками платяного шкафа, крова- 
Е ти, раздвижного стола, сту- 
= льев. Все это очень нужно, но 
| всего этого мало, хотя в на- 
Е шем городе имеются мебель- 
Е ные производства.
Е Правда;, за последнее вре-
Е мя Новоуткинская мебельная 
Е фабрика и горпромкомбинат 
:  стали выполнять планы в но- 
:  менклатуре. Но ассортимент 
Е их ограничен несколькими из- 
Е делиями. Например, горпром - 
Е комбинат делает только шка- 
= фы, столы, комоды и диваны,
= так как это очень ходовые из- 
: делия. Только в первом квар- 
Е тале промкомбинат выпустил 
Е сверх задания 156 диваноз,
Е более 50 комодов и столько 
Е ж е  шкафов. Но и этого оказа- 
: лось мало.
: Промкомбинат имеет воз-
Е можности выпускать больше 
Е мебели также, как имеет эту 
Е возможность и Новоуткинская 
Е мебельная фабрика, об успе- 
Е хах которой рассказывают в 
= нашей газете сегодня передо- 
= вики производства.
Е М ного еще можно сделать
Е на мебельных предприятиях 
Е за счет механизации процес- 
Е сов, полной ликвидации ку- 
:  старщины, использования пе- 
: редовых методов производст- 
: ва и высокой организации 
: труда.
Е Однако, наши фабрики толь-
Е ко во второй половине прош- 
Е лого года перешли на опера- 
: ционную сборку изделий, а до 
= этого каждый рабочий от на- 
Е чала до конца выполнял все 
Е операции. Применение поточ- 
Е «ого метода и операционной 
Е сборки сразу же позволило 
; увеличить производительность 
= труда и поднять качество.
Е Если эта проблема как-то
:  решается, то вопросы механи- 
Е зации остаются открытыми,
Е хотя для нее есть все воз- 
Е можности. Например, в пром- 
Е комбинате с этого квартала 
: должны выпускаться краси- 
: вые, трехстворчатые фанеро- 
S ванные шифоньеры. Время 
Е для освоения новой продук- 
Е ции было достаточно, но по- 
Е чему-то технология не проду- 
: мана до конца, и фанерование 
= ведется кустарным способом,
:  между тем, как в цехе имеет- 
Е ся специальный пресс.
Е Большая часть продукции 
Е промкомбината идет краше- 
S ная, с разделкой под дорогие 
\ сорта древесины. Вся эта ра- 
: бота выполняется помощ ью 
§ обыкновенной малярной ки-

0 ПОЕЗДКЕ К. Е. ВОРОШИЛОВА 
В ПОЛЬСКУЮ НАРОДНУЮ 

РЕСПУБЛИКУ
Государственный Совет Поль

ской Народной Республики при
гласил Председателя Президиума 
Верховного Совета Союза ССР 
тов. К. Е. Ворошилова нанести 

' визит дружбы в Польскую На
родную Республику.

Тов. Е. Е. Ворошилов с боль
шой благодарностью принял это 
приглашение и намерен посетить 
Польскую Народную Республику 
во второй половине апреля с. г.

сти и зубчатой резинки, м еж 
ду тем, как новым методом 
(аэрография) можно добиться 
прекрасных результатов по
краски, имитируя любой ри
сунок. Странно, что, имея но
вейшую аппаратуру и ко м 
прессоры, руководство пром
комбината до сих пор не удо 
сужилось обучить людей м е
тодам аэрографии. Ведь осво
или же его новоуткинцы! Те
перь их продукция выглядит 
красивой. Новый метод совер
шенно изжил ручные опера
ции покраски и намного по
высил производительность
труда маляров.

Пора мебельщикам нашего 
города кончать с кустарщиной 
и переходить на прогрессив
ные методы производства. 
Это даст возможность увели
чить производительность тру
да, а значит увеличить выпуск 
продукции для населения.

М ного могли бы сделать 
торгующие организации для 
удовлетворения спроса по ку
пателей на мебель. Но торг и 
ОРС это не волнует. А следо
вало бы руководителям этих 
организаций почаще бывать в 
магазинах и послушать, что 
требуют покупатели: книжные 
шкафы, буфеты, тумбочки под 
приемники и телевизоры, под- 
цветочники, небольшие столы 
для учеников, кухонные столи
ки-шкафчики, хорошие стулья. 
Всего этого почему-то не де
лают мебельные фабрики го
рода, не завозят в достаточ
ном количестве этой мебели 
и торгующие организации, хо
тя, как известно, на Урале де
сятки предприятий выпускают 
перечисленные изделия.

Мебели с каждым годом 
требуется все больше и боль
ше, спрос на нее будет ра
сти. Наши предприятия и тор 
гующие организации должны 
приложить максимум усилий 
для того, чтобы обеспечить 
население добротной ме
белью.

Коллектив Новоуткинской мебельной фабрики в тече
ние трех месяцев текущего года работает с перевыпол
нением плана.

Успешно завершив производственное задание марта 
(на 121 процент), труженики фабрики, став на предмай
скую вахту, решили апрельский план выполнить досрочно.

Ниже мы публикуем рассказы новоуткинских мебель
щиков о своих успехах.

Добились выполнения плана 
в ассортименте

Т. ФИЛЛИПОВА, мастер

На нашей мебельной фабрике 
из года в год мы не справлялись 
с планом в ассортименте, хотя 
по выпуску валовой продукции 
у нас обстояло все благополучно. 
В результате получалось: то мы 
больше изготовим шкафов, но 
меньше выпустим столов, то 
произведем больше этажерок, но 
не выполним плана по изготов
лению театральных кресел и т. д. 
А все это потому, что наш машин
но-заготовительный участок тто- 
стоянно сдерживал сборочные 
цехи и выпускал некомплект
ную заготовку. Вследствие этого 
в начале месяца у нас обычно 
наблюдались простои, а к кон
цу —  авралы и штурмовщина. 
Отсюда некачественная продук
ция, низкие заработки рабочих.

Чтобы наладить ритмичную 
работу сборочных цехов и обес
печить выполнение плана в но

менклатуре, коллектив машинно- 
заготовительного цеха стал по
степенно накапливать комплек
ты заготовок на изделия.

Сначала, когда мы приступили 
к осуществлению мысли о пере
ходящем остатке (это было в 
конце прошлого года), нам не 
удавалось получить его на все 
изделия. Но мы пошли по тако
му шути: приступая к работе, в 
ша)чале месяца уже делали 
заготовки для следующего. Сей
час у нас полностью есть детали 
для изделий на апрель.

Такая организация работы да
ла положительные результаты. 
В течение трех месяцев текуще
го года наша фабрика выполняет 
план не только по выпуску ва
ловой продукции, но и в номен
клатуре, а машинно-заготови
тельный цех, в 1957 г. один из 
отстающих, стал передовым.

Аэрограф ия—новый метод окраски
В. УСТЬЯНЦЕВ, маляр

Операционная сборка
А. АНАШКИН, 

столяр-сборщик

С каждым годом увеличивает
ся спрос на мебель. Поэтому нам, 
мебельщикам Новоуткинской фаб
рики, приходится постоянно ис
кать новые методы организации 
труда/ чтобы повышать выход 
изделий, улучшать их качество.

В прошлом году, например, 
сборку шкафа от начала до кон
ца производил один рабочий. Та
ким образом, 6 человек за 12 ча
сов могли собрать лишь 4 шка
фа. После перехода ва операци
онную сборку те же четыре сто
ляра стали собирать столько же 
шкафов за 8 часов. Повысилось 
и качество работ, так как сто
ляр, все время работающий на 
одной и той же операции, стал 
выполнять ее лучше, чем тогда, 
когда он работает сразу на не
скольких.

Аэрография — это новый спо
соб окраски мебели. Его преиму
щества перед старым —  он по
зволяет быстро и качественно 
разделать любую мебель, выпол
нить самые сложные работы. Он 
исключает работы краснодерев
щиков. Для того, чтобы выпол
нить их, необходимо иметь шпон, 
который дорого стоит, его надо 
завозить со стороны, клей, ножи 
для резки фанеры, кисти или 
щетки для нанесения клея, теп
лая вода, всевозможные молотки 
и т. д. Тогда как аэрограф вы
полняет эту же работу одним ин
струментом— «пистолетом» (осо
бый вид пульвелизатора), кото
рый работает при помощи ком
прессора —  на сжатом воздухе.

Способом аэрографии можно

разделать ооыкновенную оере-зо- 
вую фанеру под любую дорого
стоящую породу дерева.

При этом, по прочности такая 
отделка дерева будет лучше, чем 
фанеровка, потому что она не 
поддается действию влаги, осо
бенно, когда краска закреплена 
нитролаком. Да и производитель
ность при отделке дерева спосо
бом аэрографии повышается в 
три— четыре раза.

Пока что на нашей фабрике 
применяется только один такой 
аэрографический пистолет. Не 
мешало бы иметь больше. Тог
да бы мы смогли, не снижая 
качества'резки, увеличить вы
пуск изделий при меньшей за
трате труда.

Что нам мешает
А. КАРЖАВИН, столяр j

На нашем предприятии есть 
высококвалифицированные рабо
чие, которые умеют и стремятся 
выпускать качественную продук
цию. Но они не могут в полную 
меру проявить свои способности, 
так как. к нам систематически 
поступает некаяествешная фане
ра марки «СС» (сосновая). Она 
непригодна для изготовления хо
рошей мебели. Но техническим 
же условиям для нее нужна фа
нера повышенного качества. —  
марки «Б» и «В». Но она на 
фабрику не поступает. Не имея 
хорошей фанеры, фабрика часто 
дает прдукцию второго сорта.

В марте Первоуральским 
ОРСом было понижено в сортно
сти 17 круглых столов. Это дало 
потерю нашей фабрике 280 руб
лей. Известно, что сосно
вая фанера после окраски 
расщепляется— получается брак. 
Но, несмотря на это, мы все же 
получаем фанеру плохого каче
ства с завода «Уральский про
летарий».

Думаю, что администрация на
шей фабрики позаботится о ка
чественной фанер.

НЕФТЯНИКИ ВСТУПАЮТ В СОРЕВНОВАНИЕ С ГОРНЯКАМИ
ГРО ЗН Ы Й , 7 апреля. 

(ТАСС). Здесь опубликовано 
письмо Героя Социалистическо
го Труда Н. М амая. Знатный 
шахтер Донбасса, рассказав 
грозненским нефтяникам о сво
их методах труда, призывает 
их организовать соревнование 
между угольщиками и нефтяни
ками, и на каждом рабочем ме
сте добывать сверх плана 
нефть и уголь. Н аша бригада, 
пишет Н. Мамай, охотно нач
нет соревнование с одной из 
бригад нефтяников Чечено-Ин
гушетии.

Призыв Николая Мамая на
шел горячий отклик на про
мыслах и заводах Грозного. 
Все чаще можно услыш ать сло
ва: «мамаевские участки»,

ТВО РЧЕСТВО  
ГИ ДРО СТРО И ТЕЛЕЙ  

К У Й БЫ Ш ЕВ . Куйбышевское 
областное издательство выпу
стило сборник очерков, расска
зов, стихов «Огня Ж игулей». 
Эта книга написана людьми, 
которые воздвигли на Волге у 
.Жигулей крупнейшую гидро
электростанцию в  мире. Среди 
ее авторов — машинист крона 
С. Новиков, десятник Ф. По- 
леткин, начальник «Куйбышев- 
ш дросхроя» И. Комзин, секре
тарь парткома А . Мурысев, ин
женер В. Михайлов и др.

«мамаевские установки» — это 
значит, что трудятся по-мама- 
евски не только отдельные ра
бочие, но и целые участки на 
промыслах и нефтеперерабаты
вающих участках города.

Один из участков «Старогроз- 
нефть» нашел новый резерв 
повышения производительности 
труда. Здесь операторы овла
дели 2 — 3 смежными профес
сиями. Теперь они сами устра
няют неполадки. При такой, ор
ганизации труда резко сокра
тился простой скважин. Еже
дневно участок выдает сверх
плановую нефть. Обслуживаю
щий персонал сокращен на 5 
человек, производительность 
труда возро сла на 16 процен
тов.

СПЕЦИАЛЬНЫЙ ВЫПУСК КИНОХРОНИКИ
В московских кинотеатрах на. 

чалась демонстрация специаль
ного выпуска кинохроники 
«П ервая сессия Верховного Со
вета СССР пятого созыва».

На кинопленке запечатлены

основные моменты заседании 
верховного органа власти стра
ны, происходивших 27—31 мар
та в Большом Кремлевском 
Дворце.

(ТА СС).

КУРОРТ В ГОРАХ

Н АЛ ЬЧИ К , 8 апреля. 
(ТАСС). В живописнейшем 
уголке — предгорье К авказ
ского хребта — Долинском рас
положен курорт «Н альчик». 
Только ib 1957 году здесь ле
чилось и отдыхало около 40 
тысяч трудящихся из различ
ных районов страны.

Н е д а в н о  правительство 
Р С Ф С Р  приняло постановление,

ЮЖНО-ЛАТГАЛЬСКИИ КАСКАД ЭЛЕКТРОСТАНЦИИ
РИ ГА , 8  апреля. (ТАСС). 

Институтом проектирования 
«Латгинпросельстрой» разра
ботана схем а энергетического 
использования Ю жно-Латгаль
ских озер. На сравнительно не
большой территории здесь рас
положено около 2 0 0  мелких и 
крупных озер, больш ая часть 
их рекой Дубна и ее притоками

здесь Каменецкой ГЭС на озе
ре Рушон построить ещ е не
сколько ТЭС.

Работы по сооружению Ю ж
но-Латгальского каскада уже 
начались. Министерство сель
ского хозяйства республики 
приступило к сооружению пер
вого объекта ГЭС «Ц ириши» 
на реке Тартак. Это будет од
на из самы х больших межрай-соединяется друг с другом и 

создает единую водную систе- ! онных электростанций в Лат-
му. Проектом предусмотрено в  j вии. Ее мощность — 2 .000
дополнение к уже имеющейся I киловатт.

предусматривающее дальней
шее развитие и благоустройся 
во курорта. Ведется строитель
ство .двух крупных санаториев. 
Один из них начнет функцио
нировать в 1958 году. Одно
временно благоустраивается 
территория курорта. Открыта 
водолечебница, а в  курортном 
парке возводится крытый пла
вательный бассейн. Вода н е
давно открытого источника име
ет температуру 79  градусов. 
Она будет использоваться не 
только для лечебных целей, но 
и для отопления зданий, теп
лиц, оранжереи.

С наступлением весенних 
дней в санатории и дома отды
ха  прибывает все больш е ку
рортников. Для приезжающих 
на собственных автомашинах 
построена пансионат-гостиница.

Сельхозартели Баксанского 
и Чеченского районов в До- 
линске строят межколхозные 
санатории.



Общежитие для рабочего—родной дом
■ ш ш

Очень интересная книга! Нина Алексеевна Роль — воспита
тель общежития № 9 Новотрубного завода —всегда сумеет занять 
молодежь в свободное от работы время. Вот и на этот раз она 
нашла интересную книгу, и девушки с 'увлечением слушают.

Н а снимке:, за чтением книги в красном уголке.
Снимок В. Серяпина.

Отроят дом а своими силами
На заводе сантехизделий для 

строительства жилья и ремонта 
жилфонда создана небольшая 
группа. В нее входят плотним, 
столяры, каменщики, маляры и 
подсобные рабочие. Эта группа 
неплохо выполняет возложенные 
иа нее обязанности. Она дважды 
в этом году была отмечена на 
завкоме и ей вручили переходя, 
щий вымпел.

Передовики производства —  
столяр II. Е. Дынев перевыпол
няет свои нормы выработки на 
116 процентов, подсобная рабо
чая 0. Н. Дудакова дает полто
ры нормы за смену, штукатур 
А. Б. Бариева и плотник, А. П. 
Цычглаков выполняют дневные 
задания на 160— 180 процентов.

Сейчас заводские строители 
сооружают восьмиквартирный 
шлакоблочный дом, стены кото
рого уже подведены под крышу.

Каменщики и 'Плотники, воз
главляемые бригадирами II. П. 
Зеленкшым и А. П. Цьгплако- 
вым, трудятся с большим напря-

П р о ф с о ю з н а я  ж и з н ь

В о п р о с ы  т о р г о в л и — н а

Выполняя решения декабрь
ского Пленума ЦК КПСС, город
ской комитет нашего профсоюза 
на заседании президиума решил 
создать в торге постоянно дей
ствующее производственное со
вещание. Для этой цели мы рас
крепили членов пленума по пред
приятиям торговли и обществен
ного питания. Установили сроки 
для прове
дения соб
раний по 
избранию самых достойных и 
способных представителей в со
став совещаний.

В конце марта состоялось пер
вое производственное совещавпе, 
на котором избран президиум. В 
его- состав вошли продавцы, за
ведующие магазинами и отдела
ми, работники общественного пи- 

. тания. Председателем избран 
В. Н. Макаров и секретарем —  
В. В. Февралева.

На первом совещании обсуди
ли вопрос о подготовке предприя
тий к весенне-летней торговле. 
Доклад сделал директор торга тов. 
Бютцийов. Он рассказал о меро
приятиях по расширению ассор-
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В одной из бе
лорусских дере
вень жила семья 
Хбтяновичей, состоявшая 
человек. Самая младшая 
рия —  часто оставалась

Ее уважают жильцы
из 8 

-  Ма- 
дома,

жевием. «Если бы снабженцы, 
—  рассказывает Андрей Пор. 
фильевич Цыплаков, —  обеспе
чивали нас своевременно материа
лами, особенно стеновыми, то 
дом уже был готов».

Забота о строительстве жилья 
для рабочих со стороны дирек
ции завода чувствуется. В прош
лом году своими .орлами было 
построено 173 квадратных мет
ра, в этом году должны постро
ить 750 вв. метров.

Не забывают дирекция и зав
ком об индивидуальных застрой
щиках. Для них в текущем го
ду выделено свыше 22 тысяч 
рублей. Ссуду получил слесарь- 
сборщик В. И. Цыверин, слесари- 
инструментальщики В. И. Тар- 
хов, В. А. Умников, кочегар 
П. Д. Бердников, токарь A. TI. 
Гусилетов, плотник А. П. Цып
лаков и другие. Завод оказывает 
индивидуальным застройщикам 
помощь в некоторых строитель
ных материалах и в транспорте.

А. ТИМОШИН.

тимента сезонных товаров, уве
личению числа холодильных 
установок, введению новых форм 
обслуживания трудящихся. Бу
дет открыт молочный павильон 
по улице Ленина, организована 
продажа молока и молочных про
дуктов из магазинов №№ 8, 11 
и 33 с доставкой на дом. Открыт: 
специализированный магазин на

так как все остальные работали 
в колхозе. Не удивительно, что 
Мария с  детства привыкла к тру
ду. Но она и училась хорошо. А 
в 4  классе Мария стала прини
мать активное участие в детской 
самодеятельности. Это стало, ее 
второй жизныо. 11 когда в-4953 
году комсомолка Мария Хотяяо- 
вич окончила среднюю школу и 
выбрала для себя профессию 
культмассового работника —  ни
кто в семье не возражал.

В 195 7 году Мария приехала 
в Первоуральск погостить у 'сво
их братьев, работавших в 'меха
ническом цехе Хромпика. Здесь 
она познакомилась с комсомоль
ским активом завода и решила 
остаться на постоянную работу.

Мария Хотянович. стала воспи
тателем заводского общежития 
Л1» 1. Она сразу же решила ско
лотить актив из самих жильцов. 
Бак, в сравнительно короткий 
срок, был создан работоспособ
ный вультбытеовет.' Председате
лем его избрали Геннадия Колпа
ков®. Совет стал аккуратно засе
дать дважды в месяц. Здесь раз
решались все вопросы, касающи
еся быта, организации досуга мо
лодежи.

План культмассовой работы

'Предусматривает много важных, 
интересных дел. В марте, напри
мер, выпустили газету, посвя
щенную Международному женско
му дню, провели две лекции, 
культпоходы в клуб Металлур
гов, в Свердловский театр музы
кальной комедии. Организовыва
лись и вылазки на ,лыжах. В 
этом общежитии план никогда не 
расходится с делом. Это происхо
дит потому, что он составляется 
из реальных возможностей, ло-де- 
ловому обсуждается на совете, а 
в выполнении его участвуют все 
жильцы.

Это общежитие не забыто об
щественностью.

—  Нам не приходится жало
ваться, —  говорит воспитатель. 
—  Часто бывает ,у нас началь
ник ЖКО тов. Степанов. Он ин
тересуется, как ж ивут люди, по
могает, чем может. А когда у -ме
ня не клеилась работа с жиль
цами других национальностей, я 
пошла в партбюро. Секретарь 
партбюро Ю. В. Нарбутовских не 
только посоветовал, как и что 
нужно предпринять, но и заявил: 
«'Видно и нам придется вклю
читься в эту работу». И помог.

Мария Хот,янович пользуется 
уважением у работников завода. 
Вот почему она была избрана 
членом завкома комсомола.

Вместе с воспи
тателем мы про
ходим по коридо

рам и комнатам общежития. Вез
де порядок, чистота, уют... Но у 
комнаты Л» 3 воспитатель вдруг 
сказала:

—  Вот единственная комната, 
куда мне не хочется заходить.

— Почему?
—  Не клеится у меня здесь, 

—  жалуется девушка. —  Живут 
в комнате трое —  Митряжов, 
Любшин и Щеглов. Ребята они не
плохие. 0 о .в о т  беда —  выпить 
любят. И тогда неприятно захо
дит!, к ним. Много раз я с ними 
беседовала. Трезвые они дают 
обещания, что больше этого не 
повторится. Но обещания они не 
сдерживают. Не могу, видно, я 
иа них по'влиять...

Ничего, Мария, не унывай. 
Было бы желание, и эти люди 
станут твоими помощниками.

На прощание задаем воспита
телю вопрос: почему бы коллек
тиву общежития не побывать в 
общежитиях у строителей. Дела 
там идут неважно. Можно ведь 
им помочь.

Мария Хотяновйч что-то отме
тила в своей тетрадке.

—  Верная мысль, —- сказала 
она. —  Обязательно 'посовету
юсь с 'ребятами из культбытсове- 
та, заключим с другими об
щежитиями договор на, со'регв- 
тйшание.

Г. ГРИГОРЬЕВ.

Разные общежития—разные порядки
—  Хорошо здесь, как дома, —  . жался. Культбытсовет существо.

говорят динаоовские раоочие о 
своем интернате..

В этом двухэтажном светлом 
доме живут сто юношей. В каж
дой комнате —  хорошие крова
ти, шкаф для одежды, стол, по
крытый чистой скатертью, ра
дио. Все говорит о том, что здесь 
заботятся об уюте. Не забывают 
здесь и о досуге. Вот в красном 
уголке рабочие садят за шахма
тами. Другие обсуждают новости, 
прочитанные ими в  газетах. Из 
открытых дверей комнат слыш
ны знакомые мелодии.

Члены культбытоовета и его 
председатель Александр Плакспн 
много прилагают усилий к орга
низации досуга молодежи. А ведь 
еще несколько месяцев назад в 
общежитии режим часто нару-

вал лишь на бумаге. Сейчас его 
переизбрали. В нем —  двенад
цать авторитетных товарищей. 
Все они помогают швому комен
данту и воспитателю наладить 
работу.

Плажсин опешит: сегодня на
до проследить, чтобы редколлегия 
своевременно выпустила стенга
зету, напомнить товарищам из 
сектора культуры, чтобы они не 
забыли о культпоходе во Дворец 
культуры...

Мирно течет жизнь молодежи. 
Единственно, что омрачает ее,—  
это две комнаты общежития, за
нятые командировочными. Это, 
конечно, нарушает общий поря
док.

Женское общежитие завода

варов еще не достает к весне. . нитками и мороженым 
В своем выступлении тов. Ка- J молэавода и завода (к 

рев остановился на недостающей \ пых напитков.

колхозном рынке для Продажи 
стройматериалов. Дополнительно 
к действующей сети по торговле 
водой, квасом и соками откроет
ся 8 палаток. Будет установлено 
3 квасных цистерны и два ав- 
тоюатуратора и т. д.

Будет организовала в широком 
ассортименте торговля семенами, 
рассадой, саженцами, млнудобре- 
ниями, ядохимикатами, садово- 
огородным инвентарем.

В предприятиях общественного 
питания значительно расширяет
ся ассортимент блюд за счет се
зонных продуктов, особенно мо
лочных. Будет введена продажа 
гарниров, бутербродов но еди
ным, не меняющимся ценам. Про
изводственное совещание деталь
но разобрало вопрос, каких то-

сантехизделии находится недале
ко от заводоуправления. Но ру
ководители предприятия почему- 
то избегают сюда заходить, не 
интересуются, как живут, отды
хают, проводят свободное время 
девушки. Не бывает здесь и се
кретарь ком'СО'Мольокои организа
ции Н. Орлов,

Работница литейного цеха Зи
на Маша рева возмущенно гово
рит:

—  Кухня у нас одновременно 
служит сушилкой: над плитой
висят телогрейки. Разве это де
ло? V

Нина Ваисова и другие! девуш
ки недовольны тем, что матрацы 
и подушки пришли уже в вет
хость, на окнах нет занавесок.

Работница тов. Юсупова, с оби. 
дои говорит '0 том, что ей часто 
приходится уходить на работу, 

7 попив холодный чай. Топят пло- 
,1м от гор-  ̂XOj нет камеры для хранения ве- 
безалкоголь- / щ,е^  красный уголок занят 

7 семьей. И все это —  из-за пло-
^  ^  ^  ~  __________________ 7XOFO отношения к своим обязан.ПрОЛЗВОДСТВбННОМ С О ВСЩ, ННИИ 7 «остям коменданта общежития

группе товаров: телогреек, шер
стяных брюк, летней мужской, 
женской, детской обуви, женско
го трико, трусов, дешевых чулок 
и носок, дождевых зонтов, кра
сивых летних тканей. Он также 
отметил, что наступает в бли
жайшее время огородный период, 
а в продаже нет нужного для 
огородников и садоводов инвен
таря.

Заведующий столовой тов.
Климов резкой критике подверг 
работников аптек за то, что у них 
нет® продаже средств против мух.

Тов. Коврижных в своем вы
ступлении обратил внимание на 
то, чтобы зав. торторготделом 
тов. Шестаков и исполком гор- 

I совета добились бесперебойного 
[ снабжения безалкогольными яа-

гующих предприятии.

7 В. И Котик.
Много ценных предложений в < 

своих выступлениях внесли тт. 7 Начальнику чууннолитеино- 
Шестаков, Чичиркин и другие 7го ^ еха Гпхону Федоровичу Зуб- 
участники совещания. Всего в ы -7 1'’0В‘ сл’ейоваяо бы Польше забо- 
ступило 9 человек. Предложено 2 тп™ я 0 быте своих рабочих, 
на следующем заседании заслу- 7 на падае"! и на самих жн.ть- 
шать вопрос о текущем и кап и -711'ОП' ^ общежитии часто оывает 
талоном ремонте помещений тор- 7 ГРЯЗН0> койки не заправлены. А

7 ведь здесь живет более сорока 
7 девушек,- среди них есть и ком- 

Директор торга издал приказ, 7с<шыгки. Могли же они выбрать 
в котором определил сроки испол-1 культбытсовет и всем вместе 
нения мероприятий, намеченных 7 в з я т ь с я  за наведение порядка и 
производственным совещанием, 7 санитарное состояние комнат! Но 
названы конкретные исполните. 7 они слишком пассивны, 
ли и срок исполнения. На еле-  ̂
дующем совещании президиум и 7 
директор торга должны лнфор- i  гяе,т нагаей 
пировать о выполнении этих ме. ВМ(ШМГЬ Гюлынпе

Хороший, культурный отдых 
J —  немаловажное дело. Он помо-

роприятии.

молодежи достойно 
государот-

М. ХРОМЦОВА.
7 венные задачи. 
> Д. ИЛЬИНСКИЙ.



Советам пенсионеров— поддержку и внимание
ОбластноеП о инициативе партийной организации Хромпикового 

завода здесь создан первый совет пенсионеров. Город
ской комитет партии одобрил ценное начинание. Были 
организованы советы и на других промышленных пред
приятиях города.

Задача советов состояла в том, чтобы стремиться к 
удовлетворению желаний пенсионеров, привлечению их 
к активной общественной деятельности. И практика пока
зала, что там, где партийные, профсоюзные и хозяйствен
ные организации уделяют должное внимание, поддержи
вают советы пенсионеров, там и успех обеспечен. Вполне 
понятно, что многое зависит и от проявления инициативы 
со стороны самих членов совета.

П оказательна работа совета пенсионеров Новотрубного 
завода. Заслуживает всяческого одобрения решение сове
та активно включиться в месячник здоровья. В этом важ 
ном деле пенсионеры могут оказать неоценимую помощь.

Но хорошие дела пенсионеры могут творить только 
при условии тесной связи их с общественными организа
циями предприятий Поэтому завкомы профсоюза долж
ны оказы вать советам пенсионеров поддержку и внимание.

Слова не
Год толу назад на Хромпико- 

воаг заводе был создан .первый в 
нашем городе .совет пенсионеров. 
Вслед за этил организованы со
веты пенсионеров на всех дру
гих промышленных предприяти
ях города, в/вдм числе и на .Но
вотрубном заводе.

К тому времени на этом заво
де было уже 355 пенсионеров. 
Среди них немало людей, прини
мавших непосредственное участие 
в гражданской войне и Октябрь
ской социалистической револю
ции. Это А. П. Легкое, Н. Г. Порт
ков, С. А. Логиков, А. В. Ухалин 
и многие 'другие. Все эти ветера
ны труда во главе со . своим пред
седателем совета Н. А. Щеплецо- 
вым ню-серьезному взялись за де
ло.

Заслуга совета пенсионеров 
Новотрубного завода заключается 
не только в том, что здесь органи
зованно, регулярно собираются, 
аккуратно составляют месячные 
планы работы, которые обсужда
ются и утверждаются советом. Все 
это, конечно, имеет немаловаж
ное значение. Но главная заслу
га совета в том, что здесь слова 
не расходятся с делом. Все чле
ны совета вместе со своим пред
седателем упорно добиваются 
проведения в жизнь всех наме
ченных мероприятий, действуют 
всегда в полном контакте с об
щественностью завода.

Несмотря на то, что в этом со
вете 17 человек, все же трудно 
было бы охватить всех пенсио
неров, ранее работавших на за
воде и живущих в разных концах 
города. Поэтому совет .решил из
брать 33 квартальных уполномо
ченных. Из них особенно актив
ными оказались тт. Мальцев, 
Третьяков, Саврувин, Белоусов, 
Демидов, Плешков, Зверям и и др.

Уполномоченные хорошо зна
ют пенсионеров, живущих в сво
ем квартале, бывают у них на

расходятся 
с делом

квартире, стараются втянуть в 
общественную жизнь.

Созданы секторы: промышлен
ный. культурный, бытовой, бла
гоустройства, общественного кон
троля, юридической консульта
ции и сектор контроля за ходом 
нового строительства и ремон
том жилого фонда. Все секторы 
проводят свою работу в контак
те с аналогичными комиссиями 
завкома.

В день проведения .общегород
ского, воскресника члены совета 
пенсионеров вместе со своим ак
тивом посадили по ул. Ватути
на 68 тинолей. Совет пенеионе- 
ров активно участвует во всех 
агитационно-массовых мероприя
тиях. Члены совета тт. Ухал,пн и 
Зюганов руководили агитколлек
тивами во .время выборов народ
ных судов и в Верховный Совет, 
т. Щеплецо® был членам избира
тельной комиссии, а тт. Фалале- 
ев. Сосунов, Нарбутпвсвих и 
много других —  агитаторами.

Партком Новотрубного завода 
•организовал лекторий по текущей 
политике на 1957— 1958 год. 
Всего проведено 10 занятий, на 
которых присутствовало 616 пен
сионеров.

Детям и внукам пенсионеров 
было выдано 107 путевок в пи

онерские лагеря, 32 пенсионера 
получили путевки в дома отдыха, 
двое —  на курорт. Группа бо
лее нуждающихся полупила де
нежную помощь 5.600 рублей.

Сейчас совет пенсионеров ре
шил принять активное участие в 
месячнике здоровья.

Можно с уверенностью ска
зать, что совет пенсионеров но- 
вютрубников не только .правиль
но понял своп задачи, но, стира
ясь на помощь общественных ор
ганизаций завода, умело проводит 
ИХ В ЖИЗНЬ. Б. ГРИНБЕРГ.

flepi>вые
В волочильном цехе Старо

трубного завода состоялось засе
дание постоянно действующего 
производственного совЯцания, 
участники которого заслушали 
доклад начальника цеха Г. А. 
Хороших «0 •состоянии техники 
безопасности». Как отметил до
кладчик, за последнее время в 
цехе имелось несколько случаев 
нарушения техники безопасно
сти. Основной причиной травма
тизма являются нарушения про
изводственной и трудовой дис
циплины. Это говорит о том, 
что начальники смен и мастера 
ослабили свою воспитательную 
работу, не занимаются соответ-

шаги
ствующей работой среди моло
дежи. Был в цехе, например, та
кой случай. В отсутствие коль
цевого подкрановый Москаленко 
решил сам протянуть несколько 
труб. В результате этого «экспе
римента» Москаленко лишился 
пальца.

Плохо обстоит дело е техникой 
безопасности в слесарной группе. 
Слесарь Темняков сумел .в тече
ние года два раза отдавить себе 
пальцы и прогулял по этой 'при
чине 17 рабочих дней.

Принято решение— разработать 
'конкретные мероприятия по лик
видации отмеченных недостатков.

Н. ГУДОВСКИЙ.

совещание
пенсионеров

31 марта, в Свердловске, про
ходило областное совещание пред
седателей советов пенсионеров.

Председатель Надеждинсшго 
райпрофоожа тов. Ежов расска
зал присутствующим, как у них 
■был организован совет и что он 
сделал. Пенсионеры своими си
лами провели железнодорожную 
линию к складам; принимали 
активное участие в .избиратель
ных кампаниях.

От совета пенсионеров Серов- 
ского металлургического комби-

Баню строят... третий год
Б июле исполняется три года 

.строительства новой бани .в райо
не Соцгорода. За это время утек
ло много воды, '.миновало много 
сроков. Петом строители нажи
мали на жилищное строительство 
и забывали о бане. С наступле
нием зимы руководители жил
ет-роя консервировали объект до 
лета.

Сейчас стройка ее подвига
ется. А ведь три хорошей орга-

ната на совещании выступил низащии весь ооъект можно за
тон. Крючков. Пенсионеры ока-: кончить ® течение месяца. Оста- 
зали большую помощь комбинату : лись незначительные отделочные

раооты, монтаж отопления и во
допровода, часть столярных ра
бот. Но почему-то руководители 
жидстроя и 'стройуправления 
проявляют беспечную медлитель
ность. Сдача объекта их не тре-

в строительстве 12 жилых до
мов. Актив пенсионеров насчи
тывает более 300 человек. Тов.
Крючков рассказал также, как 
ветераны труда помотают произ
водству.

Представитель Верх-Нсетското 
металлургического завода тов.
Юровский рассказал об органи
зации клуба ветеранов труда, 
хора, секция рыболовов и охот
ников.

Тов. Лукьянов из Нижней С-ал- 
ды сообщил, что пенсионеры, от
работав по 12 часов, провели 
тротуар и заасфальтировали его.
На воскресники выходило по 
60— 70 человек. Один раз в 
квартал проводятся собрания.
Чтобы не терять связи с цеха
ми, пенсионеры платят профсо
юзные взносы в цехах.

На совещании выступил член ' нижних кварталах, 
облпрофсовета тов. Смирнов. Он ! 
рассказал, как, где и чем могут 
помочь пенсионеры, пожелал 
доброго здоровья всем присут
ствующим, а также призвал по 
мере своих сил и возможностей 
трудиться на благо нашей Ро
дины.

И. ЮДИН, 
участник совещания.

с них требует заказчик. А баня 
заказчику, видимо, не к спеху.

Бот почему этот необходимый 
городу объект находится в таком 
положении. Ни дирекцию Ново
трубного завода, являющююся 
■заказчиком, д а  руководителей 
управления не беспокоит то, что 
жители города испытывают ост
рую нужду в новой бане. За по
следние годы население города 
значительно выросло, а пропуск
ная способность существующих 
бань осталась прежней. Чтобы 
помыться, людям приходится'вы
стаивать длинную очередь, за
трачивать на это несколько ча
сов.

Товарищи Данилов и Фурма
нов! От ваших решительных мер 

вожит. Они болеют за то, чтобы • завиеда СР°К ОДачи новой бани, 
выполнить план по жилью. За 'К0ТОР110 ЖАУТ жители города, 
это они получают премию, этого ' и. м и х е е в .

Неразрешенный вопрос
Некоторые дома в поселке Ди

наса, что расположены за лини
ей, ежегодно весной бы-вают за
топлены и лишь потому, что тру
ба на переезде железнодорожной 
линии уложена очень узкая, 50 
процентов 'вешних вод идет через 
полотно железной дороги. Она за 
ливает дворы, подвалы, улицы в 

Несколько 
лет население страдает от этого. 
Об этом сообщали много раз и 
начальнику дистанции пути 
станции Кузино, и дорожному 
мастеру ст. Подволошная тов. Ги
леву, которые своевременно вес
ной не принимают мер к очист
ке от спета кюветов, что способ
ствует наводнению и размыву 
полотна железной дороги.

Бывали случаи, когда перегон 
Подволошная —  Рейда закрыва
ли вследствие размыва пути. Мо
жет быть размьгв пути и закры
тие перегона не мешают руково
дителям дистанции пути ст. Ку
зино? Но ежегодное наводнение 
по их неряшливости неприятно и 
дорого достается населению.

БЕРЕЗИН, ВАСИЛЬЕВ, 
председатели уличных комитетов.

Пустые обещания

Еще весной 1957 года на сес
сии поселкового Совета тов. Си
лантьев, начальник паровозного 
депо ст. Кузино, заявил, что по
может средствами и рабочей си
лой сделать танцевальную пло
щадку, озеленить стадион. Для

прлооретения музыкальных ин
струментов обещал выделить 
30.000 рублей.

Но прошел у ж е  год. А кроме 
обещаний тов. Силантьев ниче
го не сделал.

Ю. ИВАНОВ.

Шефство над детсадами
Шефство имеет большое зна

чение в работе детских учрежде
ний. Над многими из них шеф
ствуют отдельные цехи Ново
трубного завода.

Большую работу провел в 
1956-57 году коллектив цеха 
Л! 5. Рабочие изготовили весь 
пожарный инвентарь, посадплл 
много кустов, деревьев, сделали 
планировку площадки, выделили 
2 тысячи рублей на нужды са
дика. К каждому празднику цех 
выделяет своего художника для 
оформления помещения.

С большой благодарностью и 
теплотой отзывается заведующая 
детским садиком А!» 39 В. М. 
Прохорова о своем шефе— ‘коллек
тиве цеха № 14. Тов. Иванов, 
начальник цеха, часто бывает 
здесь, составил план по оказа
нию помощи. Рабочие цеха хоро
шо оборудовали участок: здесь и 
скамеечки, и грибки, а в этом 
году на участке будет устроен 
павильон.

Но не все шефствующие ‘орга
низации относятся так. Напри

мер, Старотрубный завод шефст
вует н4д садиком АГ« 35 в по
селке Билим бай. Он не проявля
ет никакой заботы о нем. Над 
садиком Л; 2 взял шефство цех 
Л» 7 Новотрубного завода, но по
мощи не оказывает.

Почему же некоторые шефы 
относятся к работе хорошо, до
бросовестно, а другие нет? Не 
зависит ли это от заинтересован
ности гороно н связи заведующе
го детсадом с подшефными це
хами? Пожалуй, это единствен
ная причина. Гороно даже не 
знает, какой цех шефствует над 
тем или иным детсадом. Заве
дующие в своих отчетах не пи
шут о работе шефов. А ведь от 
их помощи зависят условия ра
боты детских садов на участках. 
Сейчас наступила весна. Летом 
почти вся работа перенесется на 
участок. Необходимо установить 
тесную связь с цехами. На сове
щания заведующих детсадами не
обходимо приглашать и шефоЩ 
делиться опытом работы.

К. АРХАНГЕЛЬСКАЯ.

аБудет ли; 
^электроосвещение ?̂ J

Как приятно посмотреть на 
город, освещенный огнями, когда 
люди смотрят телевизионные пе
редачи, слушают радио. Но не 
так дело обстоит по улице 3-я 
Красноармейская. Жители часто 
сидят по вечерам со свечой, не 
имея 'возможности слушать радио. 
Неоднократно мы обращались в 
торэлектроееть. II вот 10 ян
варя наладили, наконец, 
электроосвещение. Но только на 
два дня. При включении лампоч
ки лопались, пробки перегорали, 
а после этого снова свет такой 
же плохой. В горэлектросети по
обещали наладить свет в  июле 
1958 год. Так значит до толя  
месяца мы будем без освещения? 

МЕДВЕДЕВ, СТУЛИН, ПОРОТ- 
НИКОВ, БЕРСЕНЕВА и другие. 
Всего 12 подписей.

ПРЕДЛОЖЕНИЕ ОСТАЛОСЬ 
БЕЗ ВНИМАНИЯ

Чтобы уменьшить загазован
ность бихроматното отделения це
ха Л» 4 Хромпикового завода, ра
бочие предложили отделить су
шилку капитальной стеной, 
чтобы пыль и газ не попадали 
•в отделение. Кроме того, рабочие 
предлагали сделать подъемник с 
шихтоулопителем, где бы задер
живалась пыль. Но это предло
жение начальник цеха тов. Се- 
кираж и начальник отдела по 
технике безопасности тов. Ба- 
лясникова оставили без внима
ния. А ведь затраты на эту ра
боту потребовались бы неболь
шие!

Ю. ИВАНОВ.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
9 апреля 1958 г. 3 стр.



Р ЕШЕНИЕ Советского Союза ' блуждание пароды и таким об- 
об 'Одностороннем прекраще- разом продолжать испытания, 

нии испытаний атомного и вод о- ] накопление термоядерного ору- 
родното оружия расценивается ж м > продолжать гонку вооруже-
всеми, как исключительно важ
ное для судеб мира. Китайская 
газета «Женьминьжибао » назва
ла его «предвестником счастли
вого будущего человечества», из
бавленного от угрозы атомной 
войны. «Новая инициатива Со
ветского Союза, —  пишет ,ру
мынская газета «Окынтейя», —  
имеет огромное историческое зна
чение. Она увенчивает много
численные усилия, которые СССР 
и другие социалистические госу
дарства предприняли за послед
нее время для коренного оздоров
ления международной обстанов
ки».

В постановлении Верховного 
Совета СССР сотни миллионов 
людей видят новое яркое свиде
тельство огромной заботы Совет
ского' Союза о мире и безопасно
сти народов. Итальянская газета 
«Унита» отмечает, что в исто
рии не было еще такого приме
ра, когда бы великая держава по 
собственной инициативе одно
сторонне отказывалась от 'совер
шенствования своего вооруже
ния. «То. что это сделано Со
ветским Союзом —  первым мо
гущественным социалистическим 
государством, —  подчеркивает 
газета, —  показывает всему ми
ру, что социализм является един
ственной системой, интересы ко
торой сливаются с жизненными 
интересами всего человечества».

Сердечно приветствуя совет
ское решение, народы требуют, 
чтобы США и Англия, которые 
располагают ядерным оружием, 
последовали благородному при
меру Советского Союза. «Требова
ние, чтобы все страны прекра
тили ядерные испытания, —  пи
шет японская газета «Сякай 
Симбун», —  стало иоистине все
общим».

Однако американские' и анг
лийские правящие круги не же
лают считаться с этими требова
ниями. Более того, они всячески 
пытаются очернить миролюбивый 
шаг нашей страны, извратить 
смысл и цели советского реше
ния. В таком духе высказались 
президент США Эйзенхауэр и го
сударственный секретарь Дал
лес.

Очевидна смехотворность голо
словного утверждения сторонни
ков продолжения гонки ядерных 
вооружений о том, что решение 
Советского Союза будто бы 
«нельзя принимать всерьез», ибо 
оно, дескать, является «чисто 
пропагандистским». Все честные 
люди в этой связи задают воп
рос: почему бы США и Англии 
не вести такую же «пропаган
ду», Превратив псиытания ядер
ного оружия?

Буржуазные пропагандисты в 
своем стремлении преуменьшить 
значение прекращения Совет
ским Союзом испытаний ядерво- 
го оружия, кричат, что, мол, 

■СССР провел больше испытаний 
такого оружия, чем США. В 
связи с этим тов. Н. С. Хруще®, 
выступая на митинге в Буда
пеште, сказал: «Если считать
количество произведенных испы
таний, то нам надо было бы 
прекратить испытания лишь пос
ле того, как мы сравнялись в 
этом отношении е Соединенными 
Штатами. Поэтому, кто ссылает
ся на количество испытаний, тот 
пытается отделаться от общест
венного мнения, ввести в эа-

нии».
Насквозь лживо также утвер

ждение западных атомщиков, 
будто СССР односторонне прекра
тил испытания лишь для того,

жизни и благополучию людей.
О ВТОРОГО апреля в Вен-

грии находится с дружест
венным ответным визитом деле
гация Советского Союза во главе 
с товарищем Н. С. Хрущевым. 
Как самых дорогих гостей с сер
дечным радушием принимает 
венгерский народ посланцев Со-

гтобы уйти от международного венского Союза.

В интересах мира 
и счастья лю дей

Яркое свидетельство нерушимой 
советско-венгерской дружбы

контроля за  прекращением этих 
испытаний. Ведь хорошо извест
но, что нельзя произвести неза
меченно ни один атомный взрыв. 
Об этом неоднократно заявляли 
многие ученые различных стран. 
Это признал и президент Эйзен
хауэр.

Правящие круги США и Анг
лии, стремящиеся продолжать 
ядерные испытания, разоблаче
ны перед воем миром. Не случай
но' французская газета «Трибюн 
де иасьои» образно заметила, что 
«советской инициативе запад 
противопоставляет лишь удовлет
ворение своего банкротства». 
США не хотят отказаться от 
ядерных испытаний потому, что 
на ядерном оружии построены 
все их военные планы. Извест
ный американский обозреватель 
Липпман признает, что устране
ние ядерного оружия «сделало 
бы совершенно невозможным осу
ществление- наш ей (американ
ской) стратегии с помощью ши
рокой сети военных союзов». 
Вот в чем суть дела!

Что же касается народов, то 
советское решение еще. больше 
укрепляет их решимость доби
ваться, чтобы никогда разруши-

Год назад делегация Венгрии 
побывала, в Советском Союзе. В 
результате состоявшихся тогда 
переговоров была подписана сов
местная декларация, которая 
явилась важнейшей вехой на пу
ти дальнейшего развития дружбы 
и сотрудничества обеих стран. 
За истекший год братские отно
шения Венгрии и Советского 
Союза еще более окрепли, рас
ширились экономические, поли
тические и культурные связи. 
Между СССР и Венгрией суще
ствуют такие отношения, какие 
бывают только у самых близких 
друзей.

Как известно, осенью 1956 го
да империалистические силы ор
ганизовали контрреволюционный 
мятеж в Венгрии. Они хотели 
восстановить в стране фашист
ский режим, создать в центре 
Европы очаг войны. Но расчеты 
реакции провалились. По прось
бе правительства Венгрии в раз
громе контрреволюции приняли 
участие советские войска. Оказав 
помощь трудящимся Венгрии, Со
ветский Союз проявил высший 
акт пролетарской солидарности, 
выполнил свой священный ин
тернациональный долг.

С помощью Советского Союза 
и других братских стран венгер
ский народ ликвидировал ущерб, 
нанесенный контрреволюцией. 
Об этом говорят следующие фак
ты. В прошлом году в Венгрии 
было выпущено больше промыш
ленной продукции, чем в 1955 
году. Производство сельскохо
зяйственной продукции в стране 
также превзошло самый высокий 
уровень, достигнутый за период 
после 'освобождения. Как под
черкнул тов. Н. С. Хрущев «бы
страя нормализация обстановки 
в  Венгрии явилась ярким дока
зательством того, что нельзя по
вернуть вспять развитие той 
страны, которая встала на путь 
социализма, что единство, спло
ченность и братская взаимопо
мощь стран социалистического 
лагеря представляют собой вели
чайшую 'СИЛУ» В. ХАРЬКОВ.

СМОТРИТЕ НА ЭКРАНЕ ТЕЛЕВИЗОРА

Среда, 9  апреля: 19.00 — 
Телевизионный календарь (60 
лет со дня рождения Поля Р об
сона): 19.20 — Научно-попу
лярный фильм «У  порога со
знания»; 20.10 — Беседа в р а 
ча; 20.30 — Художественный 
фильм «П еснь табунщ ика».

Четверг, 10 апреля: 19.00 —
Д ля школьников. 'Новый ж ур
нал «У ральский следопыт»; 
19.30 — Ю гославский художе
ственный фильм «Б ольш ой и 
маленький»; 21.00 — Литера-

тельная сила атома не угрожала турная передача. Кандидаты

Ленинских премий, поэт В л а
димир Луговской; 21.30 — Ки
нофильм «Смотрины »; 21 .50  —• 
П ередача «Сокеты  чижродхш- 
кам ».

Суббота, 12 апреля: 19 .00—
Для самы х маленьких. М ульти
пликационный филым «С тары е 
знаком ы е»; 19.20 — Передача 
« С  промышленно - технической 
вы ставки »; 20.05 — Худож ест
венный ф и льм  «М ост»; 21.45 — 
Телевизионная постановка «Ч е 
ты ре ош ибки».

27
марта М есячник здоровья

На Новотрубном заводе и в поселках
Первое место—седьмому цеху

А АПРЕЛЯ состоялся 
первый смотр ме

сячника здоровья по це
хам завода. Рейдовые 
бригады п р о в е р я л и  
со с т о я н и е  содерж а
ния рабочего м еста и 
бытовых помещений, 
территорий цехов. Ин
тересовались они и 
тем, какая ведется са-

нитарно -просветитель
ная работа, как обсто
ит дело с питьевым 
режимом и прививками.

П роверка показала, 
что наилучшее положе
ние с выполнением 
требований месячника 
обстоит в седьмом це
хе. Решено коллекти
ву седьмого цеха при
судить первое место.

Ыав- ,_
Беседы, тематические вечера

В ДНИ месячника лекторов, прикрепило
U\7D О V <ТЧЛ та Т/Т _ V X7TT Q Г- ТГ Q ХА ОПС11ТРМ ТТЛчувствуется активи

зация медицинских ра
ботников в санитарном 
просвещении населе
ния. С 24 марта по 
4 а п р е л я  врача
ми по домоуправле
ниям и общежитиям 
прочитано 32 лекции, 
на которых присутст
вовало 1.295 человек. 
Состоялось около двух 
тыся^г бесед с охватом  
почти шести тысяч че
ловек.

При медсанчасти соз
дано лекторское бюро 
во главе с врачом Н. И. 
Бобылевой. Это бюро 
координирует работу

к участкам врачей по 
специализирова и н о й  
помощи.

По отделениям боль
ницы выпускаются сан- 
бюллетени.

В клубе Металлургов 
и поликлинике намече
но провести тематиче
ские вечера. П освящ а
ются они долголетию и 
раку. Готовят их врачи 
тт. Стахов (зав. поли
клиникой), Оботнин, 
Ильенко, Ермолович. 
С темой о гипертони
ческой болезни высту
пила по радио зав. от
делением больницы 
тов. Золотавина.

В месячник включаются жители

ПО ДОМ ОУПРАВ. 
Л ЕН П ЯМ  Ж К О

прошли з а с е д а н и я  
к о м и с с и й ,  совещ а
ния с активом. Были 
обсуждены планы про
ведения месячника, из
браны редколлегии
стенных газет, между 
некоторыми домоуправ
лениями заключены до
говоры на соцсоревно
вание, составлены гра
фики обследования
кг -тир.

3 четвертом  домоуп
равлении врач тов. 
Плюснина прочла лек
цию «Ж елудочно - ки
шечные заболевания и 
их профилактика», тов. 
Ш авохина — «Гигиена 
женщины». М едсестра 
тов. Хохрякова расска
зала о значении про
филактических приви
вок против дифтерии. 
Члены комиссии тт. 
Иванов и М елехина 
проверили состояние 
территории домов, под
валов и хоздворов.

По домоуправлению  
№ б прошли собрания 
с жильцами. Активисты

тт. Сумина, Михайлен- 
ко, Капланская, Куни- 
на, Пасынкова, Панова, 
Кудрина, медсестра 
тов. Зубова провели 
проверку санитарного 
состояния квартир сво
его участка. Готовится 
выпуск стенной газеты 
и фотомонтаж, посвя
щенные месячнику.

Состоялось совещ а
ние с сануполномочен- 
ными и домкомами в 
домо у п р а в л е н и я  х 
№Хг 7 и 5. Редколле
гия . подбирает мате
риал для номера стен
ной газеты « З а  здоро
вый быт». Врач тов. 
Бартенева прочитала 
лекцию «Дизентерия и 
ее последствия».

Н а участке № 1 — 2 
Техгорода был органи
зован субботник по 
очистке дворов от сне
га. Д е т с к а я  се
стра тов. Анисимова 
беседовала с домохо
зяйками — матерями о 
значении прививок. 
Врач тов. Серебрякова 
выступила с лекцией 
«Рак излечим».

Создадим
мичуринское

общество
В  П ервоуральске и  его по

селках насчитывается более 
двух тысяч человек, имеющих 
небольшие участки в  коллек
тивных и приусадебных садах. 
Инициаторами садоводства в 
наш ем городе бы ли трудящ ие
ся Новотрубного завода, кото
рые залож или в  1949 году пер
вый 'коллективный сад, И если 
по началу работа садоводов 
бы ла встречена с иронией и 
недоверием со  стороны обы ва
телей, то теперь большинство 
первоуральцев стремится стать 
■садоводами.

Ж елаю щ их им еть участок в 
коллективном саду стало очень 
много. Естественно, каждый 
стремится получить его ближе 
к дому. Свободны х же зем ел ь
ных участков внутри города не 
осталось. Но с севера, юга, во 
стока и запада есть много уча
стков, заняты х преимуществен
но картоф елем . М не думается, 
что настало вр ем я  эти участки, 
использовать под сады.

Наш городской Совет посто
янно идет, навстречу коллек
тивным садоводам и защ ищ ает 
их интересы. Н есколько м еся
цев назад  с его  санкции в  го
роде был создан оргкомитет 
П ервоуральского мичуринского 
общества. Общество должно 
научить молоды х садово
дов обрабаты вать участок и 
умело планировать и проводить 
посадки садовы х культур, при
менять правильную  агротехш т 
ку, бороться с садовыми вре
дителями, заним аться вопроса
ми снабжения садоводов поса
дочным м атериалом  стандарт
ных и новых сортов яблонь и 
ягодников; популяризацией са
доводческих .знаний и навыков 
через доклады и лекции и мно- ' 
гое другое.

Весьма важ ная задача общ е
ства — создание городского 
плодопитомника, где можно бы
ло бы получить посадочный м а
териал, научиться прививке, 
обрезке, кронированню и т. д.

Оргкомитет давно и настой
чиво ведет работу по вовлече
нию садоводов в  члены общ е
ства. На 10 ап реля намечена 
конференция садоводов для и з
брания правления общ ества.

Дело за  вами, товарищ и са
доводы, Чем б ол ьш е и быстрее 
вы вступите в  общ ество, чем 
активнее будет ваш а  поддерж
ка правлению общ ества, тем 
скорее наши сады  получат а к 
тивную помощь.

Агроном Н. ВОЛКОВ, 
член оргкомитета 

мичуринского общества.

Редактор Н. А. КО РД Ю К О В.

Училище механизации сель
ского хозяйства №  17 произ
водит дополнительный прием 
учащихся по специальности 
тракторист-машинист с услови
ем направления после оконча
ния училища на целинные зем 
ли.

Заявления принимаются до 
25 апреля с. г. от лиц .в в о зр а
сте не молож е 17,6  лет с об
разованием не менее 7 классов.

Об остальны х условиях прие
ма и обучения справить
ся по адресу: г. П ервоуральск, 
пос. Динас, РУ по МСХ №  17.

Ремесленному училищу №  6 
ТРЕБУ ЕТСЯ Ш О ФЕР
на автомаш ину ЗИС-5.

Хромпиковому заводу
С РО Ч Н О  Т Р Е Б У Ю Т С Я : 

плотники, ш тукатуры, камен
щики, столяры , м аляры , разно
рабочие и грузчики в  автогараж.

Ш ЕРСТО'БИТО'В Иван Дмит
риевич, проживающий в г. 
П ервоуральске, Соцгород, ул. 
Ватутина, 3 5 , кв. 6 , возбуж да
ет судебное дело о расторж е
ние брака с Ш ЕРСТО БИ ТО - 
ВОЙ Антониной Ивановной, 
проживающей в  Челябинской 
области, г. Троицк, Кирпичный 
завод, 19, ив. 5. Дело будет 
рассматриваться в  народном су
де г. Троицка.
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